



子ども

ノーサイド石切・西堤

卒デイ式

開催日時

2021年3月13日(土)

14:00~

場所

ノーサイド石切



今年もこの時期がやってきました!

子どもたちの成長を実感できる瞬間でもありますが、その反面、デイを巣立って行く寂しさを噛みしめる瞬間でもあります。昨年からのコロナの影響により感染予防の観点から卒デイも規模を縮小して実施しております。今年も盛大にはいきませんが人生の旅立ちの日にあふさわしい式をスタッフ一同企画しております。

大人

ノーサイド俊徳道・横沼

① 2階ご利用者さんのお仕事のお知らせ

カラリンコ

200個限定のギフトは
ご予約承り中です

1個 1,700円

お問い合わせ:06-6736-1515
のむら



俊徳道 2階では、重度の障がいのあるご利用者さんに過ごしていただいております。その2階の皆さんを中心にお仕事チームを作りました。

その名も「カラリンコ」(^o^)/。カラリンコでは、これからギフト商品の販売を頑張っていきます。ホワイトデー、入学、卒業、クリスマス、ちょっとしたお礼などなどいろんな場面でみなさまに使っていただけるようなギフトを作っていきます。

② お仕事インタビュー 第1回目「中西良介さんに聞く、社長のお仕事って?」

会社の社長のお仕事ってどんなお仕事? 毎日何をしているの? 楽しいことは? 大変なことは? などなど、利用者さんからの質問に中西社長にお答えいただきます。2回目からは、ノーサイドの利用者さんのご家族にもご出演いただく予定です! ご協力よろしくお願いたします。



コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。手洗いやうがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。

代表 あいさつ

ようやく大阪の緊急事態宣言が解除されましたね。緊急事態宣言中は、それこそ緊張感を持って毎日を過ごしているので、頭の中がスッキリとしない日が続きました(>_<) 皆さまも、体調管理くれくれもお気をつけください。そして今後も気を引き締めてコロナ感染対策に気を付けながら、施設運営を続けていきたいと思っております。

先日、F.C. 大阪さんと「ダイバーシティ推進本部室」を立ち上げさせていただきました。

(※記者会見の様子はYouTubeでご覧いただけます)

設立の主旨は、社会全体が本当の意味でのダイバーシティ(多様性のある社会)に向かって行けるようになるためです。例えて言うなら、障がいがある・ない、高齢者である・ない等にとらわれず、みんなで仲良く暮らしていける社会を作っていこう! みたいな感じです。

もちろん、他にもLGBTQや人種などの大きな課題もありますが、株式会社ノーサイドでは特に福祉の分野に特化して取り組んで参りましたので、今までの経験を活かして、福祉と社会全体を繋げていくことで、社会全体を多様性(誰もが気楽に仲良く過ごしていける)のある社会に変えていきたいと思っています。

ほんまに、そんな事できるの?

ただの福祉の会社がそんな事をする必要があるの?

そんな事もっと大きな組織や行政なんかやることちゃうの?

と思われるかも知れません。

しかし、僕たちは僕たちだからこそやらなければいけないと思っています。

自分たちが普段から福祉に携っているので、どこに困難な事があるのか、何が社会との繋がりを邪魔しているのか、そこをしっかりと感じとれるからこそ出来ることだと思っています。

そして、福祉の制度がより良く発展していくことと、社会全体が多様性のある社会に発展していくことは別の話だと思っています。福祉の制度が良くなって支援の幅が広がり、障がいのある方々が生活しやすくなったとしても、社会と繋がる事が難しければ、本当の意味で障がいのある方が生活しやすくなったとは言えないんじゃないかと思っています。

もっと社会全体でみんなが支えあえる世の中に進んでいくことで、ノーサイドの目指す「みんなで気楽に仲良く生きていく」に近づいて行けるのではないかと考えています。

これから始まるプロジェクトなので、上手くいかないこともたくさんあるかと思いますが、挫けずに諦めずしっかりとひとつひとつ取り組んでいきたいと思っております。皆さまのご協力無しでは到底上手くいくとは思いませんので、ご協力どうぞよろしくお願い致します!!

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介



記者会見のYouTube



F.C. 大阪さんのHP



活動報告

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログや Facebook をご覧ください。



施設ブログ



会社情報
Facebook

石切 放課後等 デイサービス

鬼は～外！福は～内！！

今年もデイに鬼がやって来たので、みんなで豆を全力で投げました！
しばらくすると鬼から「痛っ！」や「ほんまに痛い！誰や！？」と声が...
あれ？子どもたちの力はそんな強くないのに大げさやな～と思いつつよく見てみると...
あらまあ！！スタッフがおもっいきり投げている姿が見えました！！（笑）
「あ、それは痛いな～」と思いつつおもっいきり投げて節分を楽しみましたよ（^^）



俊徳道 総合障がい 福祉施設

あたたかい日が増えてきましたね（^^）

さっそく、前回予告していた「**ノーサイド成人式 2021**」の様子をお伝えいたします！
まず初めに、メッセージ動画等で成人式にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございます。おかげさまで今年も無事に開催することが出来ました！
成人式は毎年色々なストーリーが生まれます。
今年は... 本番1週間前に新成人の西濃凜起くんから「(コロナの事が心配で)成人式を延期した方がよいと思う」とのお話がありました。彼には、成人式の入場曲やみんなに歌って欲しい曲など、想い描いていることがありました。だから、延期の申し出には驚きました。
そこで、私たちは、まずどうしたら安全に行えるのかを一緒に考えませんか？と西濃くんに提案しました。
建物の1階から3階をオンラインでつないで参加人数を分ける事が出来るという事。窓をあけて換気する事、ご家族は...今年もオンラインでお家から参加してもらおう。当日の会場みんなの席の配置など、気になることを一緒に一つずつ確認して行きました。そして、これなら大丈夫と、安心して当日を迎えることができました。その結果、オンラインを使うことで、子どもの施設とデイと一緒に過ごした仲間の参加や、学校の先生と当日参加できない(俊徳道の)仲間からはビデオメッセージもあり、例年よりもたくさんの方に成人式に参加して頂くことが出来ました。コロナ禍で『できないこと』が多いけれど、これからもメンバーとスタッフとで相談したり協力して『できた！』という事を重ねていきたいと思っております！



西堤 放課後等 デイサービス

鬼の襲来

3月に入り待ち遠しかった春が来て、やっと暖かさを感じられるようになりましたね。
みなさまはお変わりございませんか？
さて、先月のイベントといえばバレンタインに節分ですね。
男子のみんなはチョコ何個ももらえたかな？
それよりもこの前、西堤で鬼の襲来事件が起きました（^Д^）
ちょうど手に豆を持っていたので、「鬼は外～！福は内～！！」の掛け声とともに鬼に向かって力いっぱい投げつけました。鬼は手ごわかったですが子どもたちの協力のもとなんとか無事に鬼を退治することができました！！
元気いっぱい子どもたちに鬼も完敗みたいです。(笑)



NOSIDE YOKO NUMA 横沼 アートの施設

今年こそアート展を開催できますように！

みんなで平安時代からあるという長瀬駅の波牟許曾（はむこそ）神社へ行きました。
大きめの石があり、持ち上げた時に想像より軽いと願いが叶い、重いと願いが叶わないそうです。みんな「軽い軽い！」と連呼。ホンマかいな！
部屋にこもって作業の日々の中、久しぶりの外出です。
その祈願が効いたのか新しく作品のリース先が決まりました！
「僕の絵を飾ってもらう！」「わたし、新しく描く！」みんなで大興奮！
「しあわせサポート」様、今後とも末永くよろしくお願いいたします！



新規ご契約・しあわせサポート様